



LEMBAGA PENERBANGAN DAN ANTARIKSA NASIONAL (L A P A N)

JL. PEMUDA PERSIL NOMOR 1, JAKARTA 13220
TELEPON (0210 4892802, 4895040, FAXIMILE (021) 4894815, 4892884
SITUS : www.lapan.go.id

PENGUMUMAN PELELANGAN UMUM DENGAN PASCAKUALIFIKASI

Nomor : 58/3/Peng/12/2016/ULP

Unit Layanan Pengadaan Barang/Jasa pada Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (LAPAN) akan melaksanakan Pelelangan Umum dengan pascakualifikasi untuk Paket Pengadaan Antenna Stasiun Bumi TTC S dan X Band secara elektronik sebagai berikut:

1. Paket Pekerjaan

- Nama paket pekerjaan : Antenna Stasiun Bumi TTC S dan X Band
Lingkup pekerjaan : Pengadaan Barang
Nilai total HPS : Rp. 48.999.373.500,00 (Empat Puluh Delapan Milyar Sembilan Ratus Sembilan Puluh Sembilan Juta Tiga Ratus Tujuh Puluh Tiga Ribu Lima Ratus Rupiah)
Sumber pendanaan : DIPA Satuan Kerja Pusat Teknologi Satelit LAPAN Tahun Anggaran 2017
(Berdasarkan Perpres No. 4 Tahun 2015 Pasal 73 Ayat 1 dan 2 maka pemilihan penyedia barang/jasa ini dilakukan dengan kondisi :
a. DIPA belum ditetapkan;
b. Apabila proses pemilihan Penyedia Barang/Jasa dibatalkan karena DIPA tidak ditetapkan atau alokasi anggaran dalam DIPA yang ditetapkan kurang dari nilai pengadaan yang diadakan, kepada Penyedia Barang/Jasa tidak diberikan ganti rugi; dan
c. Penandatanganan kontrak dilaksanakan setelah DIPA ditetapkan.

2. Persyaratan Peserta

Paket pengadaan ini terbuka untuk penyedia barang yang memenuhi persyaratan: memiliki Surat Ijin Usaha Perdagangan (SIUP) dengan sub bidang Telekomunikasi yang masih berlaku, klasifikasi non kecil yang masih berlaku, dengan terlebih dahulu melakukan registrasi pada Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE).

3. Pelaksanaan Pengadaan

Pengadaan barang/jasa dilaksanakan secara elektronik dengan mengakses aplikasi Sistem Pengadaan Secara Elektronik (aplikasi SPSE) pada alamat website LPSE: [<http://lpse.lapan.go.id/eproc/app>].

4. Jadwal Pelaksanaan Pengadaan

Jadwal dapat dilihat pada website LPSE.

Demikian disampaikan untuk menjadi perhatian.
Jakarta, 13 Desember 2016

TTD

Pokja Pengadaan Barang
Unit Layanan Pengadaan Barang/Jasa
Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (LAPAN)